



Pierre Cayouette

Pierre Cayouette enseigne au Certificat en journalisme à l'Université de Montréal depuis 1999. Il a régulièrement la charge d'un atelier de presse écrite, en plus de faire du tutorat auprès de plusieurs étudiants. Très engagé, il siège également au sein du Comité de programme du certificat.

Il a aussi participé intensivement à la mise sur pied d'un Diplôme d'études supérieures en journalisme (DESS).

Il croit sincèrement aux vertus du mentorat, une relation d'aide extrêmement utile tant pour le mentoré que le mentor. Il s'agit, tout simplement, de faire bénéficier un collègue chargé de cours de sa propre expérience afin qu'il soit mieux armé pour affronter les écueils qui se dresseront sur sa route.

Journaliste reconnu sur la scène québécoise depuis plusieurs années, Pierre Cayouette a entrepris sa carrière au quotidien *Le Devoir*, en 1985. Il y a œuvré pendant plus de 15 ans, à titre de journaliste et de directeur adjoint de l'information. Reporter et chroniqueur au magazine *L'actualité* de 2000 à 2012, il a reçu de nombreux prix pour son travail, dont celui du meilleur reportage de l'année au Canada (catégorie journalisme d'enquête) aux National Magazine Awards, en 2001, ainsi que le Grand Prix de l'Association québécoise des éditeurs de magazines, en 2001, 2005, 2009 et 2011. De 2012 à 2016, il a été éditeur et conseiller littéraire aux Éditions Québec Amérique.

Pierre Cayouette mène parallèlement une carrière d'auteur. Il a codirigé avec Robert Maltais un ouvrage collectif consacré à l'avenir du journalisme (*Les Journalistes. Pour la survie du journalisme*. Québec Amérique, 2015). Il a publié plusieurs livres, le plus récent étant une biographie de Laurent Duvernay-Tardif (« *L'homme le plus intéressant de la NFL* ») parue chez Flammarion en avril 2017.



Syndicat des
chargées et chargés de cours
de l'Université de Montréal

mentorat@scccum.ca